



Big Time Gaming mempersembahkan: Uang Besar Mewah

Rasakan kemewahan dan kemegahan era Art Deco dengan Uang Besar Mewah!

Memperkenalkan mekanik Megapots™ yang inovatif, menawarkan kemenangan kolosal yang akan membuat Anda terengah-engah. Dengan setiap putaran, kegembiraan meningkat saat Anda menghentikan Koin yang berkilauan dan mengincar hadiah Mini, Midi, dan Mega Megapots™ yang didambakan. Fitur Tahan dan Putar adalah pintu gerbang Anda menuju hadiah luar biasa, mengungkapkan hadiah besar, pengganda yang kuat, atau ikon Megapots™ yang ikonik. Pertahankan putaran Anda karena setiap Koin baru akan mereset putaran ulang Anda, dan jika setiap ruang simbol terisi dengan Koin, pembayaran bonus Anda akan berlipat ganda untuk tangkapan yang benar-benar legendaris! Atau selami Putaran Gratis, di mana pengganda naik dengan setiap Koin dan jika fitur Tahan dan Putar tidak dipicu, Koin akan terkunci untuk putaran berikutnya! Ketuk ikon Beli Bonus™ untuk mengaktifkan Tahan dan Putar atau melepaskan Putaran Gratis.

Taruhannya tinggi dan pengejaran untuk mendapatkan Uang Besar tidak pernah semeriah ini!

SOROTAN

- Megapots™ memberikan kemenangan besar
- Tahan dan Putar mengungkapkan hadiah besar, pengganda, atau ikon Megapots™
- Putaran Gratis dengan pengganda tak terbatas dan kemampuan untuk memicu Tahan dan Putar
- Beli Bonus™ untuk membeli Putaran Gratis atau Tahan dan Putar

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 7
Cara Menang	117.649
Kemenangan Maks.	89.200x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min.	€/£/\$ 0,20
Taruhan Maks.	€/£/\$ 2,60 (Imbalan Maks. 250.000), 5 (Imbalan Maks. 500.000) atau 10 (Imbalan Maks. 1.000.000)
Fitur	4 (Tahan dan Putar, Megapots™, Putaran Gratis, Beli Bonus™)
RTP	86,15% - 86,19%, 94,02% - 94,12%, 96,12% - 96,26%

FITUR PERMAINAN



Tahan dan Putar

Berhentikan 6 atau lebih Koin di posisi apa pun untuk memicu fitur Tahan dan Putar dengan 3 putaran ulang untuk memulai. Setiap simbol di layar menjadi rol individu, mengungkapkan Koin tambahan yang dapat menyimpan jumlah hadiah, pengganda, atau ikon Megapots™ yang didambakan. Setiap kali 1 atau lebih Koin baru muncul, putaran ulang Anda diatur kembali menjadi 3. Di akhir putaran ulang, jumlah total hadiah dikalikan dengan total semua pengganda yang terungkap untuk memberikan bonus yang spektakuler. Kumpulkan 3 ikon Megapots™ yang cocok untuk memenangkan jackpot yang sesuai, dan jika setiap rol mengungkapkan simbol Koin, Tahan dan Putar berakhir dengan total hadiah bonus Anda berlipat ganda untuk hadiah utama!

Megapots™

Mini, Midi, dan Mega Megapots™, yang ditampilkan di atas reel, menampilkan hadiah acak yang berubah di setiap putaran dan hanya dapat diberikan selama fitur Tahan dan Putar, menambahkan kegembiraan tambahan dan potensi hadiah yang sangat besar ke dalam permainan!

Putaran Gratis

Ungkap 3 atau lebih rusa emas yang cemerlang untuk membuka 12 putaran gratis, dengan 2 putaran tambahan untuk setiap Scatter setelah yang ketiga. Selama Putaran Gratis, pengganda kemenangan dimulai dari 1 dan naik lebih tinggi dengan setiap Koin yang muncul. Jika fitur Tahan dan Putar tidak dipicu, setiap Koin tetap terkunci di tempatnya, membangun antisipasi untuk putaran berikutnya. Hentikan 3 atau lebih Scatter lagi selama Putaran Gratis untuk mendapatkan 4 putaran tambahan, ditambah 2 putaran lagi untuk setiap Scatter tambahan.

Beli Bonus™

Apakah Anda siap untuk mengejar Uang Besar? Ketuk ikon Beli Bonus™ dan langsung beraksi - buka fitur Tahan dan Putar hanya dengan 35x taruhan Anda atau bebaskan 12 putaran gratis untuk 100x taruhan Anda.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
86% Opsi dengan Beli Bonus™	bigbucksdeluxe	bigbucksdeluv186	86,15% - 86,19%
94% Opsi dengan Beli Bonus™	bigbucksdeluxe	bigbucksdeluv194	94,02% - 94,12%
96% Opsi dengan Beli Bonus™	bigbucksdeluxe	bigbucksdeluv100	96,12% - 96,26%

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Uang Besar Mewah, Megaways™, Megapots™, dan Beli Bonus™. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar apa pun; namun, untuk hasil terbaik; tempatkan versi desktop slot ini dalam jendela rasio 16:9.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)